



Antonio Moreno Alfaro <estafaluz@gmail.com>

Estafa que está cometiendo la Plataforma QAE

1 mensaje

pilar pilar pilar <pilar >
Cco: estafaluz@gmail.com

13 de abril de 2016, 8:47

AVISO IMPORTANTE

Estafa que está cometiendo la Plataforma QAE

En estos tiempos en que las injusticias y la corrupción campan por doquier -hay que ir con mucho cuidado-.

La Plataforma Quiero Auditoría Energética dirigida por Adrián Sánchez Molina está estafando a ciudadanos incautos que creen que les van a solucionar los problemas con las compañías de electricidad o bien los problemas generados por los contadores telegestionables.

Que nadie se fie de esta plataforma QAE y por favor se lea el correo más abajo escrito de una afectada de EHS - Electrohipersensibilidad.

Gracias!

-----Original Message-----

From: Mercedes de Grado

To: coordinacion < >

Sent: Tue, Apr 12, 2016 12:01 am

Subject: Estafa que está cometiendo la Plataforma QAE

Estimad@s compañer@s:

Quiero alertaros sobre la estafa que está cometiendo la Plataforma Ciudadana para la Investigación Judicial del Sector Eléctrico (también llamada Plataforma Quiero Auditoría Energética). Se presenta como una asociación que está luchando contra la corrupción en el sector energético, y una de las batallas que dice estar liderando es la de impedir que se instalen los contadores inteligentes en España porque no cumple la legislación europea en esta materia.

Dentro de esta línea, **han empezado una campaña para “captar” personas electrosensibles** a las que nos dicen que por 150 euros nos elaboran una demanda judicial (que según ellos se puede interponer a través de una vía rápida para la que no hay costes judiciales y para la que no se necesita ni abogado ni procurador) y se encargan de todos los trámites derivados de ella. En este enlace de la página explican lo que hay que hacer:

<http://qae.es/contador>

TODO ESTO ES UNA GRAN MENTIRA, ES UNA ESTAFA PARA APROVECHARSE DE LA DESESPERACIÓN QUE NOS ENTRA CUANDO NOS LLEGA LA CARTA DE QUE NOS VAN A INSTALAR EL CONTADOR.

Por favor, no caigáis en la trampa. Les pagas los 150 euros y después desaparecen del mapa. No vuelven a contestar ni a emails ni a llamadas telefónicas. Además, el pago se hace por PayPal y figura como una donación, por lo que es imposible poder reclamarles el dinero. Además, el pago no aparece como realizado a esta Plataforma sino a la ASECE (Asociación Española para la Calidad en la Edificación), que es la pantalla que utiliza el Sr Adrián Sánchez Molina (cabecilla de todo este entramado) para cometer las estafas.

Desde ASECE, por ejemplo, este señor organizó unos cursos por lo que cobraba pero nunca daba. Hay una Plataforma de alumnos afectados por esto:

<https://twitter.com/alumnosasece>

Y éste es solo un ejemplo de las muchas fechorías de este criminal. Además, está acusado de plagio. Ha escrito dos libros, "España sin luz. ¿Un delito de Estado?" y "¿Hay corrupción eléctrica en España?", que son un plagio descarado de libros de otros autores. Y ha sido demandado por ello. Además, fue expulsado del partido liderado por el juez Elpidio Silva, Movimiento Red:

<http://www.elmundo.es/madrid/2014/05/22/537e5805e2704ed52a8b456c.html>

Como veis, es una buena pieza. Y ahora ha echado el ojo a la población electrosensible, extremadamente vulnerable, para reírse en su cara y sacarles los cuartos.

Todas las campañas que dicen estar haciendo en su página web, deduzco que son mentira. Por ejemplo, esa demanda que dicen que pusieron en Bruselas contra el Gobierno español por incumplir la normativa europea (y para la que estuvieron recaudando dinero) debe de ser también mentira. Todas las campañas y las acciones de las que hablan en su página deben de ser todo mentira. Aquí podéis encontrar toda la información.

<https://plataforma.quieroauditoriaenergetica.org/>

No os creáis absolutamente nada de lo que provenga de esta gentuza. Yo caí en la trampa porque me pilló en un momento de desesperación total cuando me llegó la carta de Iberdrola. La verdad es que yo quería esperar unos días e investigar todo esto. Pero ellos, muy listos, me atemorizaron diciendo que lo tenía que hacer de modo inmediato porque a veces se presentan a los dos días de mandarte la carta para cambiar el contador y luego ya es muy difícil que te lo quiten.

A pesar de no estar convencida y de que algo me olía mal, la desesperación y angustia fue más fuerte y les hice el pago ese mismo día, ya que decían que me tendrían la demanda en un plazo de 48 a 74 horas. Han pasado ya tres semanas y no he vuelto a saber nada. Han desaparecido del mapa y ni contestan a los emails ni al teléfono. Lo peor es que me han hecho perder tiempo y ahora voy contra reloj enviando la carta negándome a la instalación a Iberdrola y emprendiendo la batalla por mi cuenta. Desde luego, esta misma semana voy a poner todo esto en conocimiento de la policía.

En fin, compañer@s, que ahora también tenemos que batallar contra ladrones y psicópatas que quieren aprovecharse de nuestra enfermedad.

Un abrazo a tod@s

Mercedes